

Wanderpokale im DARC-Distrikt Köln-Aachen

Im Distrikt sind verschiedene Wanderpokale im Umlauf, drei davon in Zusammenhang mit dem Herbstcontest Köln-Aachen, der vierte für den Distriktssieger Köln-Aachen aus der DARC-Clubmeisterschaft.

1) Wanderpokal im Herbstcontest Köln-Aachen für den Gewinner der OV-Wertung Kurzwelle (Sektionen A, B, E und F).

Der seit 2014 laufende Pokal wurde 2014 von G07 gewonnen. 2015, 2016 und 2017 ging er an G18, wo er dann auch bleibt. Für 2018 wurde ein neuer Wanderpokal beschafft, den wieder G18 gewinnen konnte.

2) Wanderpokal im Herbstcontest Köln-Aachen für den Gewinner der OV-Wertung VHF/UHF (Sektionen C, D, G und H).

Der seit 2011 laufende Pokal wurde 2011 und 2012 von G20 gewonnen. 2013 konnte G40 den Pokal erarbeiten und 2014 G07. 2015 ging er an G18, 2016 zurück an G07, 2017 an G18 und 2018 an G22.

3) Wanderpokal im Herbstcontest Köln-Aachen für den Gewinner der CW-Gesamtwertung (Sektionen E, F, G und H).

Der seit 2012 laufende Pokal wurde 2012 von DK2ZT gewonnen, der ihn 2013 verteidigte. 2014 siegte DL2OM und 2015 holte sich DF4PD den Pokal. 2016 erneut DK2ZT, 2017 DL1KHM und 2018 DL1KDA.

Diese drei vom Distrikt G gestifteten Wanderpokale bleiben im Besitz des Gewinners, der ihn drei mal in ununterbrochener Reihenfolge oder fünf mal insgesamt erarbeiten konnte.

-

4) Wanderpokal für den jahresbesten Ortsverband aus dem Distrikt Köln-Aachen in der DARC-Clubmeisterschaft.

Der seit 2011 laufende Pokal wurde 2011 von G46 gewonnen und 2012 sowie 2013 verteidigt. 2014 ging der Pokal an G16 und 2015 konnte ihn G22 erringen. 2016 ging er erneut an G46. 2017 und 2018 wieder an G22.

Dieser von DF3TE und DH1PAL gestiftete Wanderpokal läuft über mindestens 10 Jahre und geht dann in den Besitz desjenigen Ortsverbandes über, der ihn innerhalb der Laufzeit am häufigsten gewonnen hat. Gibt es nach 10 Jahren einen Gleichstand, läuft der Pokal so lange weiter, bis ein Ortsverband häufiger als jeder andere den Pokal für sich gewinnen konnte.